
Educação, novo pacto e voz ao povo
PeloEstado

Os deputados que a Coluna Pelo Estado traz hoje tiveram 
muitas ações de destaque. Dr. Vicente Caropreso, que re-
toma a vida legislativa, uma vez que já foi deputado fe-

deral, defende maior eficiência do Estado na administração dos 
recursos públicos; Fernando Coruja promoveu um movimento 
nacional pela organização de um novo pacto federativo, que be-
neficie estados e municípios. E o estreante Gabriel Ribeiro, com 
seu Gabinete Itinerante, foi ouvir as demandas da população.  
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Eficiência deve ser o maior objetivo 
a ser alcançado pelo Estado. “Nada 
justifica impostos mal administra-

dos”, defende o deputado Dr. Vicente. No 
primeiro ano de mandato na Assembleia 
Legislativa, ele atuou firmemente em de-
fesa dos direitos da criança e adolescente 
e destacou: “Educação em tempo integral 
é a melhor forma de proteção social”. Na 
saúde, denunciou e solicitou mais atenção 
para o combate ao mosquito Aedes Aegyp-
ti, transmissor da dengue, da zika e da 
chikungunya. Também trouxe à tona os 
altos preços de remédios genéricos e exigiu mais respeito aos hospitais 
filantrópicos. Na área da infraestrutura, conclamou para a retomada do 
projeto da Ferrovia Litorânea, vital para o futuro de Santa Catarina. Em 
2016 reforçará os temas assumidos “com plena força e vigor”.

Dr. Vicente Caropreso - PSDB

Um dos destaques do ano do mandato 
do deputado Fernando Coruja foi a 
luta pela mudança do Pacto Federa-

tivo a partir das assembleias estaduais. Ele 
acredita que, com isso, estados e municípios 
contarão com mais recursos para investir em 
saúde, educação e outras demandas da popu-
lação. Já no início de seu mandato articulou a 
instalação do Fórum Parlamentar Catarinen-
se, instalado em março. O Fórum elaborou as 
propostas que foram aprovadas na Comissão 
de Constituição e Justiça e em Plenário. Já no 
início do segundo semestre as mesmas pro-
postas foram encaminhadas às assembleias estaduais para aprovação de, no 
mínimo, 14 das 27 instaladas. O próximo passo é o encaminhamento ao Con-
gresso Nacional como PEC (Proposta de Emenda Constitucional). “Isso deverá 
ocorrer ainda no primeiro semestre de 2016. Até agora, cerca de 10 assembleias 
estaduais já se movimentaram na aprovação das propostas.” 

Fernando Coruja - PMDB

Chegamos à Assembleia com o pro-
jeto de uma nova representação da 
sociedade, com inúmeros desafios 

e com muita determinação. Por meio do 
Gabinete Itinerante, uma iniciativa iné-
dita idealizada em nosso mandato, apro-
ximamos o Parlamento do cidadão, dan-
do oportunidade e voz a todos, pois são 
as pessoas que definem o que é prioritá-
rio. Apresentamos projetos importantes, 
como o de regulamentação do queijo arte-
sanal serrano e o da doação das sobras de 
alimentos, de forte cunho social. E assim 
seguiremos no próximo ano, aperfeiçoando e capilarizando o Gabinete 
Itinerante em Santa Catarina, para chegar mais perto de um número 
maior de catarinenses.” 

Gabriel Ribeiro - PSD


